



Katholische Kirche  
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
www.kirche-im-wdr.de  
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 02.06.2015 floatend Uhr | Michael Thiedig

## Chantelle Brown-Young

Hast du ein Foto von dir, mit dem du absolut zufrieden bist?

Ich schätze mal, du hast mehr Fotos, von denen du sagst: oh, nee, tu wech!

Das sag ich jetzt nicht, weil ich denke, dass wir alle total schäbig sind, sondern so ist das doch mit den Fotos, auf denen wir drauf sind...

So richtig zufrieden mit uns sind wir doch fast nie.

Ich bin mir ziemlich sicher, dass es Chantelle genauso ging. Bei ihr kommt hinzu:

Sie hat die Weißfleckenkrankheit. Das heißt: Eigentlich ist ihre Haut ganz braun – ihre Vorfahren stammen aus Afrika – sie hat aber überall, auch im Gesicht, ganz weiße Flecken. Als Kind wurde sie deshalb als "Kuh" beschimpft.

Sie wird sich sicherlich 1000 Mal gewünscht haben, dass sie einfach anders aussieht. Und sie wollte sicherlich genauso oft ihre Flecken überschminken...

Und genau das macht sie jetzt nicht mehr. Denn: Genau das, weswegen sie gemobbt wurde, genau das, was sie an sich doch wahrscheinlich überhaupt nicht mochte – genau das hat sie zu ihrem Markenzeichen gemacht.

Chantelle Brown-Young – so heißt sie – arbeitet heute als Model. Ein Plakat finde ich total klasse – da ist sie drauf – sie streckt ihre Arme hoch und präsentiert sich – so wie sie ist. Man sieht ihre Flecken und sie strahlt aus:

Ja, das bin ich.

Und genau diesen Schritt hinzukriegen, das wünsche ich jedem.

Michael Thiedig, Dortmund

Copyright Vorschaubild: Public Domain Pixabay